



Kanu-Verband NRW e.V.
Kampfrichterobmann

Michael Herz
Mobil (01525) 890 5112
Tel. (05971) 9 48 00 96
mh@michael-herz.info

Jahresbericht 2014

Kampfrichterwesen Kanurensport

Im Kanu-Verband NRW sind noch rund 50 Kampfrichterinnen und Kampfrichter aktiv.

- Im Kanuverband – NRW wurden 11 Regatten durchgeführt. Eine Regatta musste mangels Teilnehmer leider abgesagt werden.
- Die Deutsche Meisterschaft in Hamburg wurde von 6 Kampfrichter/innen aus NRW begleitet. Für einige war es die erste Deutsche und alle haben die tolle Stimmung und Atmosphäre dort genossen.
- Im Jahre 2014 wurden drei neue Kampfrichterausweise ausgestellt.
- Im Frühjahr wurde ein Lehrgang zum Thema IMAS Zeitnahme auf der Regattabahn in Duisburg durchgeführt, der gut besucht war und den Teilnehmerinnen und Teilnehmern viele Details des Zeitnahmesystems näher gebracht haben.
- Am 8. November findet der große Kampfrichterlehrgang statt

Wir haben in den letzten Jahren eine Reihe von Kampfrichterinnen und Kampfrichtern aus unterschiedlichen Gründen verloren, zum Teil aus Altersgründen, weil sich die berufliche Situation geändert hat oder einfach weil kein Interesse mehr besteht. Auch den Wandel zum heute notwendigen "flexiblen" Kampfrichter der verschiedene Aufgaben zuverlässig übernehmen kann, konnten oder wollten einige nicht mitmachen. Persönlich respektiere ich die Entscheidung eines jeden einzelnen wenn er nicht mehr als Kampfrichter/in aktiv sein möchte und bedanke mich bei allen für die meist jahrelange Unterstützung.

Daher freut es mich umso mehr, das wir in diesem Jahr wieder neue Kampfrichterinnen und Kampfrichter gewinnen konnten und im nächsten Jahr weitere Interessenten Ihre Ausbildung beginnen werden.

Mein Dank gilt nochmal allen die mich in diesem Jahr und während meiner Amtszeit so gut unterstützt und viel geleistet haben. Ohne diesen viele fleißigen Helfer wäre die Durchführung von Regatten nicht möglich!

Ich werde mein Amt aus privaten Gründen zum 31.12.2014 niederlegen.

Mit sportlichen Grüßen